

# 新山自治会報

平成27年 12月 7日 発行  
新山地区自治会 No.55  
(電話 69-5011)



## 古民家の利活用 に 感心!

平成27年11月18日(水) 雨☔  
備中宇治 彩りの山里  
元仲田邸くらやしき  
岡山県高梁市宇治町宇治1757  
〈総勢45名〉



11月18日(火) 午前9時に新山保育所前を総勢45名が高梁の「元仲田邸くらやしき」に向けて出発しました。あいにくの雨模様でしたが地元のスタッフに温かく迎えられ、成り立ちから現在に至るまでの経過(ご苦労等)をお聞きしました。昼食は地元の手作り料理を頂き、宿泊施設や厨房などを見学させていただきました。



### 視察研修

江戸時代の庄屋の伝統を受け継ぎかつ明治中期建設の住宅。

かつて酒造業を営んでいた当時に酒蔵として利用されていた土蔵や道具蔵から成り、伝統的な構造を今に伝えています。



平成4年に7代目当主である仲田俊郎氏のご好意により高梁市へ寄贈され、農村型リゾート施設「備中宇治彩りの山里」の中核として、母屋は研修棟に酒蔵は宿泊棟「くらやしき」に変身しています。年間を通して日本のみならず世界から多くの方を迎えています。



### 参加者の感想

現在に至るまでの地元の御苦労を聞き、それを超えてこられたことに感心しました。みんなの力の結集で成り立っていることを感じました。

少子高齢化していく田舎をどう支え、どう生きていくかを考えさせられました。

厨房を見せていただきました。始めて20年あまり・・・ああでもない、こうでもない・・・という話し合いを重ね現在の配置になっていると知りました。素人ばかりが知恵と汗を出し頑張っただけのようです。今では、日本各地から世界から「和」を求めてお客様が来られるそうです。インターネットの力にも驚きました。地元の野菜を使った田舎料理も、美味しかったです。新山の人どうしの交流もできて楽しかったです。

## 大ぞびのおしらせ



平成27年12月19日(土)

午前9時～(軍手・雑巾持参)

〈雨天の場合は12月20日(日)〉

土倉屋敷の改修工事に伴い、施工前に母屋と蔵の片付け清掃作業を行います。とても大がかりな作業ですので、新山地域をあげて行いたいと思います。

ご都合のつく方は、是非とも一人でも多くのご協力をお願い致します。



## 「土倉邸」でまちづくり

土倉屋敷を拠点にまちづくりをすすめていく事になりました。「地域おこし協力隊」の導入や農業体験、民泊などの活用を目指します。国からも予算をいただき、母屋の改修工事が、年明け頃から始まります。

笠岡市内でも初めての試みです。新山においても少子高齢化を受け入れながらも、住民同士で前向きなアイデアを出し合い、できる事に挑戦し活気ある地域を目指したいと思います。ご協力をよろしくお願い致します。



# 子ども神楽の奉納

12月13日(日)

午前10時～ 土倉屋敷 庭内

神楽好きの有志が、土倉屋敷で「子ども神楽」の奉納をします。“福の種”も用意しています。

皆様、お誘いあわせの上多数おい出てください。

おでんやカレーライスの販売もあります。



# 歳末助け合い運動

地区内の行政協力委員さんや新山婦人会さんが、集金にまわります。

ご協力をよろしく

お願い致します。



# 井笠鉄道まつり

笠岡市魅力あるまちづくり交付金(2次募集)が決定しました。第3回 井笠鉄道記念館まつりを今年度も行います。

平成28年

3月27日(日)

ミニSLが走ります。

お楽しみに・・・!

## 笠岡放送

### データ放送「回覧板」について

「新山地区自治会からのお知らせ」を笠岡放送のデータ放送(dボタン)の「回覧板」(新山地域設定)で見ることができるようになりました。

新山地区自治会の行事の予定や新山食堂の献立などをテレビで知ることが出来ます。例えば、雨で急に予定していた行事が中止・延期になった場合にも、家でテレビをつければ、どうなったかを知る事ができ、とても便利です。(古墳公園の草刈りなど)

《やり方:リモコンボタン使用》

笠岡放送12チャンネル→dボタン→回覧板→新山地域設定



## クリスマス・イルミネーション点灯式

恒例になったクリスマスのイルミネーション。昨年同様、井笠鉄道記念館に飾り付けます。

点灯式は、

12月13日(日)午後5時  
みんな、集まれー!



## 工事のお知らせ

- ① 光陽産業周辺道路拡張工事
- ② 岩野池周辺通学路の工事(1月～)
- ③ 小向地区(北條悦子さん宅南)退避所の設置・・・完了
- ④ 水道管の布設工事(蓮池から北へ)
- ⑤ 山部勝巳さん宅から南へ道路拡幅工事

工事によっては通行止めになるものもあります。気をつけて通行してください。

事故ゼロで、笑顔で過ごす  
年末年始!

1年間、お世話になりました・・・  
よいお年をお迎えください。



年末を迎え何かと忙しいこの時期、火災も多発する時期でもあります。  
家族みんなで輝かしい新年を迎えられるよう火の元の注意を一層心がけましょう。  
十二月二十九日(火)と十二月三十日(水)です。

## お知らせ

## 年末夜警の

